

Grupo Empresarial Agroforestal de Cuba aumenta sus producciones



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 26 mar (RHC) El Grupo Empresarial Agroforestal del ministerio de la agricultura en Cuba labora este año con el objetivo de aumentar sus producciones destinadas al empleo nacional y exportaciones con aval de eficiencia productiva e investigación científico técnica.

El grupo tiene incorporadas varias entidades distribuidas en el país para trabajos eminentemente forestales como madera, resina de pino, fibras naturales, henequén, guaniquiqui, igualmente los productos apícolas, café, cacao, coco y carbón vegetal con vínculos exportables.

El colectivo laboral del centro participa sistemáticamente en las ferias agroindustriales alimentarias con exposición de los trabajos que realiza en la agricultura que incluye producciones de cultivos varios, hortalizas, granos y la ganadería, unidos a las relaciones de colaboración con otros países.

Ana Isis Zulueta directora de desarrollo del centro destacó el café como uno de los productos que

incrementa la entidad para consumo nacional y exportación con plantaciones en varias provincias del país para alcanzar este año más de ocho mil toneladas del grano.

Explicó sobre la producción de carbón vegetal a partir del marabú maderable que crece silvestre en tierras cultivables con el proyecto de incrementar bosques de árboles como materia prima para esa labor.

Fundamentó que la producción de madera está en constante ampliación para los correspondientes empleos en el país como construcciones y artesanías, entre otros.

Explicó también que los trabajadores agroforestales laboran este año con el propósito de recuperar plantaciones de coco afectadas por el huracán Mathews en las provincias orientales del país, no solo para la industria del turismo sino obtener su aceite utilizado en la perfumerías.

Así labora el Grupo Empresarial Agroforestal del ministerio de la agricultura en Cuba para diversificar con eficiencia la producción destinada a numerosos empleos del país su exportación

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/186843-grupo-empresarial-agroforestal-de-cuba-aumenta-sus-producciones>



Radio Habana Cuba